

Gelar Semarak H-87, Khotmil Qur'an & Imtihan Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Siap Jadi Momen Bersejarah

Agung widodo - BANYUMAS.XPRESS.CO.ID

Nov 23, 2024 - 00:08



Foto: Panitia Walimatul Ihtiram menyelenggarakan rapat koordinasi pada H-87 menjelang gelaran Khotmil Qur'an, Imtihan Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, Aqiqah, dan Khaul yang akan berlangsung pada 17 Februari 2025.

Dengan penuh semangat persatuan dan pengabdian, *panitia Walimatul Ihtiram* menggelar rapat koordinasi pada [H-87](#) jelang gelaran ujian Khotmil Qur'an, Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, Aqiqah, dan Khaul yang akan berlangsung pada tanggal 17 Februari 2025. Bertempat di rumah pengelola madrasah, Ustadz Asror, Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, acara dilaksanakan pada malam Jumat (22/11/2024) penuh semangat.

Dipimpin langsung oleh Ketua Panitia, Ustadz Fajar Santosa, pertemuan ini menjadi ajang penguatan untuk mensukseskan salah satu agenda keagamaan terbesar di Pasir Lor.



“Sampai malam ini, kami telah mendapat amanah yang luar biasa: 1 ekor sapi untuk khaul dan 7 ekor kambing untuk aqiqah yang akan disembelih sehari sebelum acara. Kami juga memastikan penyeteroran 9 ekor kambing dari tahun lalu,” kata Ustadz Fajar.

Beliau juga memaparkan sumber pendanaan yang berasal dari dukungan Muslimat NU Pasir Lor, kaleng amal pagi, serta peran serta masyarakat baik dalam maupun luar desa. “Ini merupakan wujud nyata kerjasama masyarakat. Semoga Tuhan memberikan keberkahan kepada setiap tangan yang membantu, baik berupa tenaga, pikiran, waktu, maupun materi,” ujarnya penuh haru.

KH. M. Ali Sodikin, Kepala Manajer Madrasah pun turut memberikan motivasi yang mengobarkan semangat panitia. “Jangan pernah lelah berdoa dan berusaha. Ini bukan sekedar kegiatan, namun juga menjadi ladang amal yang kelak menjadi pembela kita dihadapan Allah SWT. Semoga seluruh rangkaian acara mendatangkan keridhaan-Nya,” ucapnya.

Kolaborasi Menuju Kesuksesan

Kegiatan yang direncanakan sungguh-sungguh ini tidak hanya sekedar ajang merayakan prestasi para santri, namun juga menjadi momen mempererat tali silaturahmi antar masyarakat Pasir Lor dan sekitarnya. Dengan melibatkan berbagai pihak, acara ini diproyeksikan menjadi momentum spiritual penuh makna, sekaligus membangun semangat kebersamaan.

Semangat tersebut terlihat dari keseriusan panitia menyempurnakan segala persiapan teknis hingga ke detailnya. Mulai dari penyiapan makanan hingga penyelenggaraan acara puncak, semuanya direncanakan dengan matang sehingga di hari H, momen Khotmil Qur'an dan ujian Madrasah Al-Ittihaad 2 akan menjadi acara yang tak terlupakan.

Siap Menorehkan Sejarah

Dengan persiapan yang matang, sinergi yang luar biasa, dan dukungan luas dari masyarakat, rangkaian acara ini bukan sekedar agenda tahunan biasa. "Ini merupakan wujud kecintaan kami terhadap Al-Qur'an, pendidikan, dan tradisi keagamaan. Mari kita bersama-sama menyukseskan acara ini di akhirat nanti," pungkas Ustadz Fajar penuh optimisme.

Acara ini diharapkan tidak hanya menjadi momen pengabdian bagi masyarakat Pasir Lor, namun juga menjadi contoh bagi banyak pihak tentang pentingnya kebersamaan, gotong royong, dan semangat pengabdian.

Februari 2025 menjadi saksi: Pasir Lor mengukir sejarah baru dengan kemegahan iman dan kebersamaan.

(Djarmanto-YF2DOI)